

ローズポーク生産者の小澤さん共励会にて優秀3席を受賞

第27回茨城県銘柄豚「ローズポーク」枝肉共励会が3月7日～9日、茨城県中央食肉公社で開催されました。この共励会は県内で生産される銘柄豚「ローズポーク」の品質と養豚技術の向上を図り、経営安定と銘柄の確立を目的にしています。

今年は、7JA27戸の生産者から自慢の54頭が出品され、幸主の小澤敏明さんがみごと優秀3席を受賞しました。

受賞した小澤さんは、豚の病気に気を配ることで、薬を使わない工夫を重ねて、安心安全でおいしい物を届けられるよう努力しております。「道の駅」などで取り扱いの「ローズポーク」は震災の関係で滞っておりますが6月中には再開しますので、ぜひご賞味ください。



共に生産にはげむ小澤さん親子



スポーツ少年団入団式

4月16日、五霞西小学校体育館において、町スポーツ少年団の入団式が行われました。各スポーツ少年団はユニフォームを着て、元氣よく入場行進をしました。

式では、役員や指導者の方々からお祝いの言葉をいただいた後、五霞MBC少年団キヤプテン藤沼香奈さん（五霞西小6年）から、力強い誓いの言葉がありました。子どもたちは、少年団活動を通してスポーツの楽しさや、あいさつ、礼儀などを学びます。子どもたちのこれからの成長を見守りましょう。

五霞中学校交通安全教室が開催されました

4月12日、五霞中学校全生徒を対象に五霞中学校校庭及び周辺道路にて、境警察署交通課、県交通安全教育講師塚本先生、境地区交通安全協会五霞支部及び交通安全母の会の方々の協力のもと、五霞中学校交通安全教室が実施されました。

当日は、境警察署交通課から「交通事故の現状と中学生の交通事故について」、塚本先生から「安全な自転車の乗り方のポイント」について交通講話がありました。

また、実技では、安全確認など正しい自転車の乗り方を実際に道路で行いました。また、自転車点検では自分で行える正しい点検方法を学びました。最近では、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。



春の交通安全運動キャンペーンを実施しました

5月10日、東京電力変電所前（元栗橋）において、春の全国交通安全運動（5月11日から20日まで）に先立ち、境地区交通安全協会五霞支部、五霞町交通安全母の会、境警察署による春の交通安全運動キャンペーンを実施しました。

当日は、交通安全のチラシや啓発品を配布し、飲酒運転根絶、子どもと高齢者の交通事故防止等をドライバーに呼び掛けました。

また、期間中、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全母の会による広報活動により「ぼくしくない どうろのとびだしふざけっこ」をテーマに交通事故防止活動を実施しました。